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Zitat von Iago78 

Ich habe mir gerade noch mal die Liste der Transfers aller Erstligisten durchgelesen, die
weam hier vor einigen Tagen gepostet hat.

Es ist irrsinnig, was für Ablösen gezahlt werden, auch für Durchschnittskicker. Lezcano
passt da relativ gut ins Bild. Ingolstadt verlangt die 4 Millionen, weil sie sich die
Forderung erlauben können und ihn vermutlich sogar zu einem Preis in dieser
Größenordnung los bekommen. Vor ein paar Jahren hätten sie für so einen Spieler
vermutlich irgendwas zwischen eineinhalb und 2 Millionen aufgerufen.

Vor diesem Hintergrund ist unser Transferbudget eigentlich lächerlich niedrig.

Die reinen Ablösesummen dürfen dabei aber nicht mal unser größtes Problem sein. Es
gab ja schließlich auch den einen oder anderen ablösefreien Wechsel (wenn auch nicht
allzu viele) bei der Konkurrenz.

Ich nehme stark an, dass wir gerade in punkto Gehaltsforderungen ganz hart an der
Realität zerschellen.

Dabei wird auch nicht das einzige Problem sein, dass wir mit unserem schmalen
Personaletat nicht jedes Gehalt bezahlen könnten. Man sollte auch dem Rest der
Mannschaft, der vom Gehaltsgefüge recht weit unten angesiedelt sein dürfte,
verkaufen können, dass ein Neuzugang, der vom Leistungsvermögen nicht
heraussticht, dann trotzdem das vielleicht eineinhalbfache bis doppelte bekommt wie
der bisherige Spitzenverdiener.

Nun wird die Gehaltsproblematik durch längeres Zuwarten vermutlich nicht wesentlich
besser werden, aber eventuell kann man der eigenen Mannschaft die Notwendigkeit
besser verkaufen, wenn zum Saisonstart hin immer noch nur eine Rumpfkader steht
und auch mannschaftsintern die Sorge wächst, es könnte personell eng werden für die
Saison. 

Alles anzeigen 
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Ich glaube ehrlich gesagt nicht, dass die Gehälter ein so großes Problem sind. Unser Budget ist
so niedrig, dass wir laut Bornemann nicht in der Position sind Spieler aus laufenden Verträgen
zu kaufen. Nichts überraschenden wenn man die Bundesliga verfolgt und ja im Ausland gibt es
natürlich bezahlbare Spieler. Hab ich auch schon vor Wochen geschrieben, wir sind eigentlich
falsch in der Liga. Wir haben keine Chance, also lasst uns diese nutzen.
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